

Douai : des étudiants de Saint-Jean disposent de logements neufs

PUBLIÉ LE 14/11/2014

La Voix du Nord



Lucie, étudiante en classe préparatoire à Saint-Jean, se dit satisfaite de son logement tout neuf.

Après un an de travaux, la résidence étudiante de l'Arsenal compte 62 chambres destinées aux élèves de première année des classes préparatoires de Saint-Jean. Le bâtiment avait été acquis par l'institution en 2003. Une première phase de travaux avait permis d'ouvrir une vingtaine de chambres. Ce mercredi, Sylvie Robert, la directrice de Saint-Jean, a invité le personnel enseignant, Frédéric Chéreau, maire, Jacques Vernier, son prédécesseur. Le père Emmanuel Canart a béni les nouveaux locaux. Les chambres d'environ 15 m² sont claires et bien équipées. Les étudiants peuvent profiter de locaux communs comme la cuisine, la salle de musculation, de musique, de télévision ou de travail. Le WIFI est accessible. Les travaux ont coûté 2,8 millions d'euros, dont 55 % subventionnés par la Région.